

PRÉCISIONS SUR UN DRAME

Suicide d'un nonagénaire

Samedi matin, peu avant 7 heures, un nonagénaire a été retrouvé mort au pied de sa résidence de La Ciotat. Selon les premiers éléments recueillis sur place, l'homme s'était défenestré du troisième étage de son appartement. Contrairement à ce qui a été dit dans un premier temps, des policiers avaient fait état d'un acte motivé par une peine familiale, ce vieux monsieur avait un état mental dégradé et était sorti trop précocement de l'établissement Valvert, où il était suivi pour des troubles importants.

SUPPRESSION DE LA MISE À L'EAU

Nouvelle manifestation des plaisanciers

Une quinzaine de plaisanciers avec leurs remorques ont manifesté une nouvelle fois hier matin dans les rues de La Ciotat occasionnant des ralentissements. Ils contestent toujours la suppression le 1er juillet de la mise à l'eau publique située sur le nouveau Port de Plaisance. A l'exemple des gilets jaunes, un groupe s'est organisé sur Facebook: "Les usagers de la mise à l'eau de La Ciotat" qui revendique 225 membres. Un recours aurait été intenté auprès du tribunal administratif contre cette décision de la Métropole à la demande de la Ville. "C'est une mesure disproportionnée, estime Lionel Giusti, élu d'opposition, surtout quand on sort d'une période de crise et de confinement. Je ne conteste pas qu'il y ait eu des incivilités aux abords de la mise à l'eau, il faut régler le problème autrement. Gouverner c'est prévoir. Là on prive les petits plaisanciers." / PH DR



NOTEZ-LE ● **Report du conseil.** En raison du décès et des obsèques du sénateur et ancien maire de La Ciotat, Patrick Boré, le prochain conseil municipal initialement prévu le lundi 12 juillet a été reporté au lundi 19 juillet, à 15 heures, à La Chaudronnerie.

● **Avant-première** Le film *Les sentiers de l'oubli* de Nicol Ruiz Benavides est diffusé le dimanche 18 juillet, à 20h30, à l'Éden-Théâtre.

Il s'agit d'un drame, une romance en provenance du Chili, en VOST, avec Rosa Ramirez Rios, Romana Satt, Gabriela Arancibia.

● **4^e Nuit de l'animation japonaise à l'Éden-Théâtre.** Pour cette 4^e Nuit de l'Animation Japonaise, prenez place dans un train très grande vitesse pour un marathon épique, parfois apocalyptique, toujours magique.

Rendez-vous le vendredi 16 juillet, de 22h à 6h. Tarif 20 euros (4 films et le petit déjeuner dans la cour de l'Éden).

● **XXVI^e Festival "Musique en Vacances".** Le XXVI^e Festival Musique en vacances a lieu du vendredi 16 au dimanche 25 juillet prochains. En prélude au festival, une soirée caritative est organisée au profit de l'association "Un regard pour l'autisme". Tarifs : 15 euros, enfant moins de 12 ans 10 euros. Rendez-vous ce vendredi 16 juillet, à 21h, au Théâtre de la Chaudronnerie. L'ouverture officielle du festival aura lieu le samedi 17 juillet à 21h.

→ Billetterie, réservations 04 42 83 08 08 - E-mail: ame@gorange.fr

L'hôpital dévoile son plan de restructuration moderne

Le centre hospitalier va procéder à un grand réaménagement de plusieurs de ses services

La crise sanitaire a permis au Centre hospitalier de La Ciotat d'approfondir sa réflexion entamée au sujet de la restructuration du lieu. La direction de l'hôpital a en effet souhaité entreprendre des opérations de réorganisation pour améliorer les conditions de travail du personnel, fluidifier la prise en charge des patients mais aussi apporter une touche de modernité aux services hébergés. "Nous allons



Wifi dans toutes les chambres, IRM ultramoderne et écrans numériques.

réorganiser tout le rez-de-chaussée du bâtiment", annonce Christian Cataldo, directeur du Centre hospitalier: "Le service des urgences va ainsi être repensé afin d'améliorer les flux. Cela permettra entre autres d'améliorer la confidentialité des personnes prises en charge de par une réorganisation de l'espace. En effet, quand on rentre en brancard, tout le monde le voit. Il y aura dorénavant une porte pour plus de discrétion ainsi que la création d'un bureau supplémentaire

pour une efficacité maximale". De même pour le bureau des entrées: "La particularité qui justifie ce réaménagement réside dans le fait que lorsqu'on rentre dans l'hôpital, on ne voit pas directement le bureau des entrées. Le rendre plus visible va permettre de fluidifier les passages et engendrera ainsi un meilleur accueil." Les consultations externes vont également faire partie de ce grand chantier. "Il y a déjà une quinzaine de bureaux en charge de ces consultations. Ce n'est pas suffi-

sant et nous allons donc en créer trois supplémentaires. Les salles d'attente seront organisées par spécialités pour qu'il y ait moins de concentration", développe Christian Cataldo.

Des conditions de travail améliorées

De plus, le service des consultations externes sera également doté d'une zone d'espace pour le personnel "avec une vue extérieure afin d'améliorer les conditions de travail". Et pas n'importe laquelle puisque le



Centre hospitalier dispose d'une vue panoramique sur le port. Quant au service de radiologie, un mur va y être érigé et les ascenseurs vont être repositionnés pour "faciliter les transports."

C'est dans cet espace que la nouvelle IRM (imagerie par résonance magnétique) va être implantée. "Nous avons acheté l'IRM le moins bruyant possible", souligne le directeur. Mais aussi le plus moderne qu'il soit: "Avec cette IRM, il sera possible pour le patient de

choisir son ambiance grâce à des films et des musiques qui se projeteront dans la salle. C'est une première en France, et une quasi-première en Europe." Et la modernisation ne s'arrête pas là: "Nous avons également le projet numérique d'installer la wifi dans toutes les chambres, ainsi que des nouvelles télé et des écrans numériques sur lesquels seront diffusés des messages" Les travaux sont prévus pour être terminés en février prochain.

Laura GATTI

1/Christian Cataldo, le directeur du Centre hospitalier. 2/Les travaux prévus dans l'hôpital seront terminés en février prochain. /PHOTOS DR

JOUEZ & GAGNEZ
Rendez-vous sur www.laprovence.com
rubrique > **Rendez-vous** > jeux concours

1 séjour* et 10 entrées à gagner!

PortAventura World
PARC & RESORT

VENEZ REDÉCOUVRIR VOS ÉMOTIONS

À 1 HEURE DE BARCELONE

ENTRÉES HÔTEL
à partir de **65€**
1 JOUR
100% COMPREZ

portaventuraworld.com

* Quota de 20 chambres/nuit dans hôtels 4* Gold River (Nov. 12, 19, 26 et Dec. 3, 10, 17) et El Paso (Sep. 12, 19, 26). 2 personnes min., chambre Standard, hébergement seul. Réservations jusqu'au 17/12/21. Conditions sur portaventuraworld.com.

PortAventura World à 1 HEURE DE BARCELONE

Profitez d'une des plus célèbres destinations de vacances d'Espagne. Pendant les vacances ou pour une escapade de fin de semaine en famille.

À PortAventura World vous découvrirez un monde d'expériences uniques riches de toutes sortes de divertissements.

* **Le séjour comprend** : • 3 jours / 2 nuits pour une famille (2 adultes + 2 enfants) • Hébergement Hôtel 4 étoiles • Petit déjeuner inclus
• Entrées quotidiennes illimitées à PortAventura Park pour les 4 personnes pendant les 3 jours et 1 entrée par personne à Ferrari Land. Valable durant toute l'année 2021 selon disponibilité des chambres promotionnelles (week-end et été inclus).

La Provence.com

La Provence vous propose des invitations pour les meilleurs spectacles, concerts, événements ou foires de la région.

rfi

FESTIVAL 2021 D'AVIGNON

"Ça va, ça va le monde!"

MARDI 13 JUILLET À 11H

MURS-MURS
de Carole Karemera (Rwanda)
d'après Onions Make Us Cry de Zainabu Jallo (Nigeria)

Lecture dirigée par Armel Roussel
Mise en voix par Cecilia Kankonda et Carole Umulinga Karemera

Coproduction RFI et Compagnie [e]lutopia
Avec le soutien de la SACD, Wallonie-Bruxelles International et l'Institut français

Cour du Lycée Vincent de Paul - 1 rue Chiron, Avignon
Ouverture des portes à 10H30
Entrée libre

À retrouver en direct sur la page Facebook de RFI
Et à l'antenne chaque samedi
du 24 juillet au 28 août à 17H10